

Lectura del Antiguo Testamento - Génesis 3: 1-19 - Lectura del Nuevo Testamento - 2 Corintios 11: 16-30

¿Cómo deberíamos vivir entonces "sufriendo por la gloria de Dios" # 2 1 Pedro 4: 12-19

Wayne J. Edwards, pastor

La epístola de Pedro fue escrita a los "peregrinos de la dispersión", aquellos cristianos del primer siglo que se mudaron a las áreas remotas del Imperio Romano para escapar de la severa persecución desatada por el emperador romano Nerón.

- Nerón había incendiado intencionalmente los edificios de apartamentos de madera para lograr su objetivo egoísta de construir una ciudad más impresionante.
- Cuando los ciudadanos de Roma descubrieron lo que había hecho Nerón, se levantaron contra él y su resentimiento fue mortal.

- Para desviar la atención de sí mismo, Nerón culpó a los cristianos que ya eran blanco de calumnias porque no se inclinarían ante César ni adorarían a los dioses falsos.
- Si bien los cargos en su contra eran anarquía, incendio premeditado y ateísmo, en unos pocos años, miles de cristianos fueron martirizados por su fe expresada en Jesucristo como su Salvador y Señor.

Sin embargo, "la sangre de los mártires se convirtió en la semilla de la Iglesia", a medida que el evangelio se extendía por todo el Imperio Romano.

- Para el 325 d.C., más de 2 millones de cristianos habían sido asesinados, pero otros 7 millones habían recibido a Cristo como su Salvador y Señor.
- Si bien la predicación apostólica del evangelio fue la fuente inicial de la Iglesia del Nuevo Testamento, fue la lealtad de quienes creyeron en el evangelio la responsable del continuo crecimiento de la Iglesia, y la disposición de esos creyentes a soportar la persecución, incluida su muerte injusta, para probar su fe en la resurrección de Jesucristo.
- El martirio de tantos no solo creó un nuevo respeto por aquellos a los que calumniamente se llamaba "cristianos", sino que también creó un nuevo interés en el mensaje del evangelio.
- El apóstol Pedro y su esposa fueron crucificados en el 64 d. C., justo después del gran incendio, pero unos 255 años después, un nuevo emperador romano, Constantino, construyó el edificio que se convertiría en la catedral de San Pedro; la tumba sobre la tumba en la que algunos historiadores creen que está enterrado Pedro.

Entonces, la epístola de Pedro fue escrita en el 64 d.C. durante la despiadada persecución de los cristianos por parte del emperador Nerón.

- Pedro sabía que estos creyentes atribulados necesitaban comida, ropa y refugio, pero también necesitaban paz, esperanza y palabras de aliento.
- Sin embargo, en lugar de sentir lástima por ellos, Pedro les recordó quiénes eran y de quién eran y que quienes los perseguían no podían hacer nada para cambiar eso.
- Luego, Pedro les dijo que el sufrimiento que estaban experimentando era para revelar la autenticidad de su fe para que cuando se encontraran cara a cara con Jesús, su fe en Él pudiera ser digna de alabanza, honor y gloria.
- El tema de la epístola de Pedro es animar a los cristianos que sufren persecución a permanecer firmes en su fe:

" De más de 2 mil millones de cristianos en todo el mundo, más de 340 millones

viven en áreas donde enfrentan la posibilidad de persecución a diario.

Sin embargo, dentro de esas mismas áreas, se está proclamando el evangelio y ¡ el Cuerpo de Cristo está creciendo! "

1. Los cristianos deben esperar persecución - 12 - "Amado, no te extrañe la prueba de fuego que te ha de juzgar, como si te hubiera sucedido algo extraño".

- La palabra inglesa "persecución" se traduce de una palabra griega que significa "perseguir" o "perseguir".
- Todos los santos del Antiguo Testamento fueron acosados por su justicia.
- Todos los profetas del Antiguo Testamento fueron molestados porque hablaban por Dios.
- El capítulo once de Hebreos ofrece algunos ejemplos de cómo se trató al pueblo de Dios en los días del Antiguo Testamento debido a su fe expresada en Él.
- Asimismo, en los días del Nuevo Testamento, como simiente de Satanás, persiguió a los seguidores de Jesús para hacerles daño.
- En Mateo 24: 9, Jesús dijo que en los últimos días la gente perseguiría a los cristianos simplemente porque le pertenecían.

La persecución del pueblo de Dios es la demostración física de la batalla espiritual entre Dios y Satanás sobre quién gobierna el mundo.

- En Génesis 3: 14-15, Dios puso "enemistad" entre:
 - La semilla de Satanás (minúscula, plural) una familia futura
 - Semilla de Eva (S mayúscula, singular) el Mesías, Jesús
- En Juan 8:37 en adelante, Jesús les dijo a los escribas y fariseos que lo acosaban a diario: "Ustedes son de su padre, el diablo, y los deseos de su padre quieren hacer".
- Las semillas de Satanás son las que se rebelan contra Dios y persiguen a los que pertenecen a Dios. Por lo tanto, como dijo el apóstol Pablo en Efesios 6: 10-12, no luchamos con simples hombres, sino contra la simiente de Satanás, "contra principados, contra potestades, contra los gobernantes de las tinieblas de este siglo; contra las huestes espirituales de maldad en los lugares celestiales".

2. Los cristianos deben regocijarse cuando son perseguidos - vs. 13 - "Regocíjense en la medida en que participan de los sufrimientos de Cristo, para que cuando su gloria sea revelada, también se regocijen con gran gozo".

- Si somos perseguidos por nuestra justicia, esa es la prueba de que pertenecemos al Reino de Dios. Mateo 5: 10-12
- En la medida en que compartamos los sufrimientos de Cristo, también compartiremos Su gloria cuando regrese a la tierra.
- Cada acto malo hecho a los que aman a Jesús es realmente para Él, porque lo odian, y cuando ven a Cristo en nosotros, nos odian porque lo odian.

- En Gálatas 6:17, el apóstol Pablo dijo: " De ahora en adelante, nadie me cause problemas, porque yo llevo en mi cuerpo las marcas de Jesús".
- En Lucas 6:22, Jesús dijo: " Bienaventurado eres cuando los hombres te odian; alégrate en ese día y salta, porque he aquí, grande es tu recompensa en los cielos".

3. Los cristianos son glorificados por el Espíritu Santo cuando son perseguidos - vs. 14 - " Si sois vituperados por el nombre de Cristo, benditos sois, porque el Espíritu de gloria y de Dios reposa sobre vosotros".

- Cuando los cristianos son perseguidos por su justicia:
 - Los que llevan a cabo la persecución blasfeman contra Dios. Están condenados al infierno y sin remedio.
 - Aquellos que reciben la persecución glorifican a Dios y son glorificados por Dios para morar con Él para siempre.
- Cuando los cristianos son perseguidos por su injusticia, no hay gloria en su sufrimiento y pierden las bendiciones de Dios.

4. Los cristianos deben aceptar la persecución como el juicio purificador de Dios - vs. 17-19 - " Porque ha llegado el momento de que el juicio comience por la casa de Dios; y si comienza con nosotros primero, ¿cuál será el fin de aquellos que no obedecen al evangelio de Dios?

- La palabra "juicio" en este versículo significa castigar, purgar, purificar, y el término "casa de Dios" significa la Iglesia, los "llamados y reunidos".
- Dios usa la maldad expresada por aquellos en posiciones de poder para castigar a Sus hijos, para purgar la Iglesia de falsos creyentes y para purificar la Iglesia en preparación para el Rapto.
- El juicio de Dios comenzó en el 2 capítulo de Hechos, con el nacimiento de la Iglesia, y no terminará hasta Apocalipsis 20, en el juicio del gran trono blanco.
- Si Dios permite que sus hijos sufran persecución para purificarnos de nuestros pecados y perfeccionar nuestra fe en él, ¿qué tipo de sufrimiento le espera a una persona impía que nunca ha confesado su pecado ni le ha pedido perdón a Dios?